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108學年度社團負責人座談會建議案彙整表(核) 

社團名稱 

(負責人) 
建議事項 回復單位 回復意見 

國際大使團 

廖奕婷 

想請問學校對於社辦的管理，去年

沒有事先收到通知，就已經強制被

遷移社辦，而原有的社辦卻被重新

裝潢為韻律教室，被強制遷移社辦

後也沒有接受到良好的安排，覺得

很不被受尊重。 

課外活動輔

導組 

一、本次體育大樓社辦場地

更改係因應校外社辦停租後

之規劃。停租決策在期末考

前決定，場地規劃分配定案

時已是暑假，因此未及事先

通知到所有社團，造成同學

不便之處，深表歉意。 

二、各受影響之社團在遷移

之後，仍比照要點規範，由

3-4個社團共用一間聯合社

辦。目前國際大使團與關懷

動物社、遊戲開發社共用

SG103室。 

三、本組業與廖同學聯繫說

明，此方案為綜合權衡之

下，不得已之決定，未來將

積極尋找更多適合的社辦場

地。 
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自由搏擊社 

涂瑞城 

體育館 B1的軟墊更換。體育館 B1

的軟墊不僅使用已久充斥著汙垢， 

並且有些地方凹凸不平，我們社團

已經發生兩件社員不小心腳趾卡進

縫隙折到而流血的事件， 並且聽聞

其他社團也有發生相似的情況，希

望學校能夠更換新的軟墊以保學生

安全。 

體育事務處 

一、體育館地下室柔道場及

跆拳道場所鋪設之軟墊相關

問題，同學反應後本處即進

行全面檢視，經評估全面更

新軟墊所需經費約新臺幣 70

萬元，雖經費較高將排擠其

他場地設施之修繕，但為維

護使用者安全，本處已將軟

墊排入年度修繕重點，擬盡

速進行招標程序，為避免影

響上課及活動使用，將預計

於暑假期間進行汰換作業，

提供同學乾淨與安全的空

間。 

二、軟墊等待修繕期間，已

通知社團同學使用時避開損

壞之區域，注意安全避免踩

到縫隙造成意外傷害。 

三、目前柔道場及跆拳道場

軟墊污垢已安排人員進行清

潔消毒，軟墊因頻繁使用且

年限已久，部分陳年頑垢不

易清潔，本處將持續處裡。 

四、經查部分社團於軟墊上

進行道具剪貼，此行為將造

成軟墊損壞與髒汙，已請課

外組通知各社團勿於軟墊上

進行非運動相關活動，並於

正常使用場地後善盡使用者

責任，確實整理清潔。 
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關懷動物社 

鄭珮恒 

1.有關校內放養犬隻增加，如出現

攻擊學生的事，請問校方的相關處

理方式？ 

2.現行有關校內餵食貓狗的規定，

並沒有實質的懲罰，請問校方會否

有考慮新增有阻嚇性的條款（例

如：罰款）？ 

3.近年美廣出現多宗救援案件，包

括今年 2宗貓咪卡在牆壁中，為免

同類事件再次發生，請問校方會否

考慮於美廣的管線口等貓咪能夠進

去的地方加設防護欄？ 

總務處 

一、一直以來校園貓犬皆委

請關懷動物社協助關照，如

有任何狀況，請隨時與本處

事務組保持聯絡。校園留狗

目前僅有「胖妹」1隻。校內

若發現有其他放養犬隻，除

委請關懷動物社協助掃瞄晶

片，由事務組聯絡犬隻主人

到校帶回；無主之犬隻，則

由警衛及保全引導其出校，

避免發生攻擊師生情事。 

二、本處持續以 OA函週知及

設置立牌宣導請勿餵食貓

犬，並請清潔人員見有餵食

物立即清除。目前對於違規

者尚無懲罰條款約束。 

三、美食廣場之管道經查增

設防護網，確有其困難度，

經研議，建議於貓受困處開

設維修口，俾便救援。 

合氣道社 

羅衣 

【主旨】體育館 B1 武術教室-夏天

過於悶熱。 

【說明】夏天的武術教室非常炎熱 

幾乎感覺不到天花板上的循環扇在

運作 雨天的武術教室更是可怕 非

常悶熱，空氣黏膩的狀態，呼吸都

不太舒服了，練習的效率也就不會

好 舉辦研習時，練習場地塞滿的狀

態下 實在是痛苦萬分 整個空間的

溫度和對流都不是很友善 對專程

從日本邀請來的師範實在是非常不

好意思 暑訓時亦是有不少同學出

現輕微中暑現象，社團的老師有不

少都年事已高，希望學校能體諒老

師及同學 添購一些工業電扇給該

場地的課程、社團、校隊使用。 

【建議】：希望可以添購工業電扇給

該場地的課程、社團、校隊使用。 

總務處 

節能組已於 4月 27日裝設 4

台工業用電風扇於體育館 B1

武術教室。 
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火舞藝術社 

辜建璋 

本社在做好所有的防護措施後，是

否可開放校內上火？（ex.驚聲廣場

是個很棒的位置）甚至是各系學會

或校友會的活動，但須先經專業的

火舞表演者的指導。 

課外活動輔

導組 

依我國《明火表演安全管理

辦法》第五條:「申請明火表

演，應於表演活動開始三十

日前，檢具下列文件報請轄

區主管機關審查，經取得許

可書後，始得為之。」因此 

校內相關活動，亦受該法條

之規範。 

穗茗文學藝術研究社 

陳品靜 

本學期配合防疫措施，進行各樓管

體溫量測，但只有文學館提早到九

點關，對於一些平常社課都待在文

館的社團有點不方便(以往文館夜

間社團教室時間也可以到 22 時)，

可以延後一小時嗎？因為其他館也

不是在九點關。 

文學院 

文學館本學期為配合防疫措

施，週一至週四開館至

21:00、週五開館至 20:00，

閉館後即將大門上鎖，僅能

憑證刷卡進出，以避免造成

防疫漏洞。 

因應學生社團活動之要求，

原則上擬比照他館作息，於

21:00閉館後，保留一扇出口

大門虛掩不上鎖，待 22:00

再請總務處人員協助鎖門。 

物理系學會 

黃賀邦 

針對課後活動的規範標準並不明

確，以致於學生無法判斷活動是否

能順利舉辦，遂造成同性質活動有

些停辦有些不停辦，形成學生誤會 

課外活動輔

導組 

因應疫情，社團活動依「淡

江大學因應嚴重特殊傳染性

肺炎疫情學生社團活動停止

辦理原則」規劃。依疫情的

變化，活動辦理時亦須誰時

調整，因此雖同質性活動，

但時間、地點、流程、人數

皆有可能需要調整、延期或

停辦，請同學諒解。 
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淡蘭排球社 

黃子襄 

這學期的活動都沒辦法舉辦的話，

想請問社評會如何評分以及社評的

舉辦方式是繳交電子檔案或是照常

舉辦？照常舉辦的話應該會超過

100個人吧？ 

課外活動輔

導組 

一、社團評鑑分為兩部分 

(一)繳交年度成果報告

表電子檔(已於 4

月 16日公告) 

(二)檔案競賽：本次競

賽因應新型冠狀肺

炎，每社團僅設置

一位解說員，各社

團攤位不併桌，並

取消觀摩活動及頒

獎 典 禮 。 ( 已 於

3/30公告) 

(三)活動人數：參賽社

團 75名、評審老師

8 名、工作人員約

10名。 

二、社團評鑑相關資訊皆會

在 FACEBOOK 粉絲專頁

「五虎崗傳奇」公告，

歡迎追蹤並設定搶先

看！ 

澎湖校友會 

龔思穎 

寒暑假不開放行李區和行李房，需

將所有行李帶回此項目內容，身為

離島生，要將所有行李帶回去有些

許困難，畢竟要郵寄或是搭飛機，

行李的分配和寄送的花費都有些許

困擾，家長也不方便前來幫忙搬運。 

而我們社團部分澎湖成員家裡經濟

也較為困難且在台灣本島也無其他

親戚家可以借放，希望可以減少點

這方面的支出與其他問題。 因此希

望可以再討論此部分問題，讓部份

的行李放置於宿舍中。謝謝您，麻

煩您了 

住宿輔導組 

校長於 5 月 1 日第 172 次行

政會議中指示：「假期期間住

宿生的行李可以留在原寢

室，暑假期間則一律打包搬

離，但為了給學生方便，下

一學期續住的住宿生，打包

的行李可放於指定的寢室或

合適地點集中放置。」 

本組現已協調圖書館，暫寄

放於自習室，目前簽核中；

俟經核定後，將另行公告相

關規定，屆時請有需求之住

宿生依規定放置。 
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吧檯研習社 

趙昶景 
社辦太小 

課外活動輔

導組 

礙於本校空間限制，社辦僅

提供社團處理社務會議之

用。社團辦公室分配原則係

依「社團評鑑」成績分配，

分為獨立社辦及聯合社辦，

而聯合社辦為 3-4 個社團共

用。由各社團自行協調共用

空間及時間分配，未來將積

極尋求更多適合的社辦場

地。 

松濤館宿舍自治會 

黃雯酈 

一、暑假時有地方能讓住宿生放置

行李(目前松濤館暑假不給放置，但

希望校方能有一個空間讓住宿生在

暑假放置行李，外島或是南部的同

學更有這個需求，麻煩學校了!)  

二、松濤館設立販賣機。 

企畫書以及合約等內容正在執行

中，想說先跟校方告知一下，原本

設立的目的是：1.不希望住宿生晚

上因為美廣沒開，而在那麼晚的時

間出去買東西，2.對於身障同學覓

食比較方便，再加上最近因應疫情

的關係而設立的門禁導致許多住宿

生覓食的不便；賣的會是健康食品:

牛奶、麵包等。 

住宿輔導組 

一、 同回復澎湖校友會龔同

學所建議之內容。 

 

 

 

二、 本案業經核准，將立即

進行招商等相關事宜，

以符住宿生所需。 

 

 

 

 

 

 

 

 


